



## 8 mars : journée internationale pour les droits des femmes.

publié le 06/03/2022

Le collège MOLIERE célèbre le 8 mars, la journée internationale des droits des femmes.

- -les élèves du CVC propose des jeux sur l'égalité fille-garçon pendant la pause méridienne, le port d'un pin's fabriqué en étude ou d'un accessoire 'féminin'
- -dans le hall, une exposition proposée par le centre Hubertine Auclerd mettra en valeur ' les découvreuses anonymes', ces femmes scientifiques injustement oubliées par l'histoire : de Rosalind FRANKLIN, découvreuse de l'ADN à Jeanne VILLEPREUX-POWER, inventeuse de l'aquarium. Toutes les femmes scientifiques ne s'appellent pas Marie Curie !
- -une autre exposition servira de base à une intervention auprès des élèves de 6e sur le thème : 'tous les métiers sont mixtes'.
- -Les élèves de 3e feront un serious game sur l'histoire des droits des femmes.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.